

Publireportage

Genossenschaft für gemeinnützigen Wohnungsbau Gewoba

Grossaufmarsch an der 47. GV

Auch an der diesjährigen Generalversammlung der Gewoba war der Saal im 1. Stock des Restaurants Brandenburg bis auf den letzten Platz besetzt. Diese Tatsache erstaunt kaum, hat die Gewoba doch im vergangenen Geschäftsjahr wieder über 60 neue Mitglieder aufnehmen können.

PD/MA - Die Gründe für einen Neueintritt in die Gewoba sind vielfältig und allesamt lohnend. Für die einen sind es ganz klar die 28 Wohnungen im Roost, die sich momentan noch im Bau befinden. Für andere aber auch die Möglichkeit, Geld in die Gewoba-Darlehenskasse einzubezahlen. Die Verzinsung ist äusserst vorteilhaft und attraktiv. Viele der Anwesenden waren jedoch auch langjährige Gewoba-Mitglieder, die die Gelegenheit nutzten, neue Kontakte zu knüpfen oder bestehende aufzufrischen.

Infos zum Neubauprojekt Roost

Der offizielle Teil der GV wurde unter der Leitung des Präsidenten, Urs Niederberger, durchgeführt. Josef Staub, im Gewoba-Vorstand verantwortlich für das Ressort Finanzen, erläuterte den Anwesenden die Jahresrechnung, bevor der Präsident zu

Bild: z.V.g

Urs Niederberger, Gewoba-Präsident.

den anstehenden Wahlen übergang. Die beiden nicht mehr antretenden Vorstandmitglieder, Rosette Hegglin und Albert Vollmer, wurden persönlich verabschiedet und geehrt. Neugewählt wurde Ingrid Ulrich, die das Ressort Soziales von Rosette Hegglin übernehmen wird. Gleichzeitig wird Ulrich als Mietervertreterin im Vorstand tätig sein. Die verbleibenden Vorstandmitglieder Esther Keiser, Josef Staub und Thomas Weiss wurden in globo in ihrer Funktion bestätigt. Auch der amtierende Präsident, Urs Niederberger, wurde unter grossem Applaus für weitere drei Jahre als Gewoba-Präsident gewählt. Im Anschluss informierte der zuständige Projektleiter, Markus Huwiler, über die Fortschritte beim Neubauprojekt Roost. Weitere Infos dazu finden Sie unter www.gewoba.ch.



Powered by TECNAVIA

Copyright © 2011 Zehnder-zugerw 021 2011